



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bupati Barru Alokasikan Rp 3 Miliar Bantu Pembangunan UPTD SMPN 18

Ahkam - BARRU.FRN.CO.ID

May 28, 2024 - 13:22



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

BARRU- UPTD SMPN 18 Barru atau dulu dikenal SMP Negeri Mangkoso, kecamatan Soppeng Riaja, menggelar acara pelepasan siswa siswi kelas IX tahun pelajaran [2023-2024](#), pada Selasa (28/5/2024).

Pelepasan siswa siswi yang digelar di aula UPTD SMPN 18 Barru tersebut

dihadiri langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

Bupati Suardi Saleh dalam sambutannya mengatakan, pendidikan itu adalah sesuatu yang sangat penting dalam kehidupan baik secara individu maupun untuk kemajuan suatu bangsa.

Menurutnya, di era tanpa batas ini, era globalisasi saat dimana persaingan semakin ketat sehingga pendidikan sangat memegang peranan penting.

"Pendidikan akan memberikan pengetahuan, membangun karakter dan mempersiapkan masa depan dan sebagainya. Itulah juga kenapa Pemda menaruh perhatian besar kepada dunia pendidikan", ungkap Suardi Saleh.

Barru Maju Bersama



Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

Dikatakan, undang-undang sistem pendidikan nasional mengamanahkan agar setiap daerah menempatkan anggaran 20% APBD, tetapi kita di Barru menyiapkan 35,8 %, hal ini merupakan wujud perhatian Pemerintah kita pada sektor pendidikan.

Dalam kesempatan ini, Suardi Saleh mengenang saat dirinya masih menjadi siswa disekolah ini, dia mengingat pesan kepala sekolahnya saat itu untuk mengingat sekolah ini.

"Alhamdulillah berkat pesan tersebut, Pemda Barru telah mengalokasikan dana pembangunan dan pemasangan paving block pada sekolah ini. Selama ini kami telah mengalokasikan anggaran sekitar Rp. 3 Milyar", ujar Suardi Saleh.

Dirinya memotivasi para anak-anak dengan menceritakan hasil penelitian pada miliarder sukses, bahwa faktor yang membuat orang sukses adalah soft skill yang didapatkan dari kegiatan ekstrakurikuler.

"Kepada anak-anakku untuk mengikuti kegiatan ekstrakurikuler seperti Pramuka dan OSIS karena ini akan menjadi modal bagi kita", jelasnya.

"Apapun pilihan sekolah dan jurusan, saya harap harus bisa kuasai IT karena kita berada di era digitalisasi, kemudian juga bahasa inggris dan sekarang masih ada waktu untuk belajar", imbuh Suardi Saleh.

Sebelumnya, kepala UPTD SMPN 18 Barru Drs. Ilham, MM, menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada Bupati Barru yang memberikan perhatian begitu besar pada UPTD SMPN 18 Barru.

"Bupati Barru merupakan alumni terbaik SMPN 18 Barru dan berharap kedepan anak-anakku ada yang mengikuti dan melampaui pencapaian Bupati Barru yang menjadi kebanggaan buat sekolah", terangnya.

Berdasarkan laporan dari ketua panitia Rafika Maharani menyebutkan, jumlah siswa/siswi yang dilepas sebanyak 138 orang terdiri dari 66 pria dan 72 putri. Diakhir acara, Bupati Suardi Saleh menyerahkan penghargaan kepada 10 siswa-siswa berprestasi.